

## **Con Campeonato de Fútbolito CESFAM de Natales comenzó actividades del “Mes del Corazón”.**

Con el campeonato de fútbolito en la cancha “Luis Gallito González” ubicada en calle Miraflores, al lado de la sala de Uso Múltiple. Se dio comienzo este sábado 09 de agosto a las diferentes actividades que tiene programada el Centro de Salud Familiar de Puerto Natales para celebrar el “Mes del Corazón”.

En este campeonato participaron las siguientes instituciones: Armada de Chile, Carabineros, Docentes de la comuna y los anfitriones el equipo del CESFAM.

La actividad se realizó los días sábado 09 y domingo 10 del presente, donde llegó mucho público apoyar esta iniciativa a pesar de que las condiciones climáticas no fueron favorables, el día domingo por la tarde se desarrolló la final y ceremonia de clausura de este campeonato, la cual contó con la presencia del Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Natales y Presidente de la Corporación Municipal Fernando Paredes Mansilla, el Jefe de Salud de la Cormunat, José Mansilla Guerrero, la Directora del recinto de salud Samanta Anriquez, personal del CESFAM y público asistente el cual tuvo los siguientes resultados:

Primer lugar equipo del CESFAM de Natales.

Segundo lugar equipo de Profesores de la comuna de Natales.

Tercer lugar equipo de la Segunda Comisaría de Carabineros de Puerto Natales.

Cuarto lugar equipo de la Armada de Chile.

Mejor Jugador del torneo Sebastián Águila.

Goleador del campeonato Gonzalo Garay.

Mejor Aquero, reconocimiento al "equipo de la Segunda Comisaría de Carabineros de Puerto Natales".

La próxima actividad que tiene programada el Centro de Salud Familiar, se desarrollará el día viernes 22 de agosto, en la cual se efectuará la segunda versión de la feria educativa denominada "Feria del Corazón", en el gimnasio José Miguel Carrera, en la cual participarán profesionales del recinto de salud de todas las áreas, que a través de diferentes stands informarán acerca de la promoción y prevención del programa Cardiovascular.

